

ver.di - Luftverkehr 18.09.2023

30 Tage Urlaub für alle durchgesetzt!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in den vergangenen Wochen und Monaten haben wir vom Arbeitgeber eingefordert, dass die konzernweite Urlaubsstaffel abgeschafft wird und alle Beschäftigte im Konzern wieder 30 Tage Urlaub im Jahr erhalten.

Das konnten wir nun durchsetzen! Mit der Arbeitgeberseite haben wir einen Tarifvertrag abgeschlossen, der vorsieht, dass die unglückliche Urlaubsstaffel der Vergangenheit angehört und alle Beschäftigten und Auszubildende ab dem 1. Januar 2024 30 Tage Urlaubsanspruch erhalten.

Ein großer Zwischenerfolg, den wir auf der Strecke Richtung attraktive Arbeitsbedingungen der Zukunft, erreichen konnten. Die Regelungen von Freizeit und Arbeitszeitgestaltung werden immer wichtiger.

Deshalb betrachten wir diesen wichtigen Erfolg als ersten Schritt. Perspektivisch wollen wir mit eurer Beteiligung die großen Brocken, wie ein attraktiveres Vergütungssystem oder eine moderne Arbeitszeit- und Freizeitgestaltung, bewegen. Und schon Ende des Jahres werden wir wieder über Vergütungserhöhungen verhandeln.

Dafür gilt es gemeinsam an einem Strang zu ziehen und sich in der verhandelnden Gewerkschaft zu organisieren und einzubringen. Denn eins ist sicher: Wir werden wenig vom Arbeitgeber geschenkt bekommen.

Deshalb jetzt ver.di Mitglied werden, um eine starke Arbeitnehmeraufstellung für die "großen Brocken" sicherzustellen.

Jetzt ver.di Mitglied werden!

